

## 先生たちから ひとつこと テーマ 「父へのメッセージ」

園長 藤田喜一郎先生



私が 24 歳の時に父は他界しました。通夜の際にある先輩から「父親というものは、その役目が終わった時にこの世を去るもの。その時の父親の年齢とか、遺された子どもの年齢は関係ないのだ」と、励まされたことを覚えています。どうやら、まだ私自身は役割を果たしていないようですね…。

教頭 藤田真理先生



近くに住んでいてもここ数ヶ月合う事も無く、電話もかけていなかったのですが、先日初めて携帯に「元気にしとるね」と電話があり、驚きました。こちらからかけるべきなのに、忙しさを理由に怠って、余計な心配をかけたなど反省しました。これから週に一度は電話をするようにします。

事務 島崎佐奈恵先生



運動神経や手先の器用さ、お酒が全く飲めない事など、四姉妹で受け継いだ父が他界して早 30 年。天然パーマと運動神経は孫にも遺伝していますよ。花嫁姿も孫も見せられませんでしたが、毎日充実していますから安心して下さいね。

業務主任 植木崇成先生



柔道をやっていた父は、勝負事には厳しく「やるからには勝て」と教えられました。勝ちたいのであれば人よりも努力をする。その努力の積み重ねが自信となり、いずれ確信になることを教えられました。今後は親として息子に伝えて行きます。

保育主任 谷口 梢先生



家に帰ると「よう来たね」と迎えてくれる義父。本当の娘のように可愛がって下さって有り難うございます。今年の誕生日には、皆で盛大にパーティーを開きましょうね。そして、お義父さんが大好きなバーベキューも楽しみにしています。

統括主任 藤田正喜先生



これほどコメントしにくいテーマはありませんね(笑)。親子で同じ仕事をする…やりにくさ 100 点満点ですが、こんなに有り難い環境はなかなかないと感謝の日々です。今後は仕事ばかりではなく、親子の時間も大切にしていきたいです。

つばめ 境 遥香先生



インドをこよなく愛し、恵まれない子どもの里親になったり小学校建設の支援をしたり、その行動力を尊敬しています。賑やかな時間が大好きでよく

笑うお父さん。これからもずっとその大きな背中と笑顔を私達に見せてね。

はと 大隈梨菜先生



私が小3の時にサラリーマンを辞め、突然カレー屋さんをオープン！そして現在は焼き鳥屋を営む父。休みも無く家族の為に日々働いてくれている事に感謝しています。夏は焼き場が40℃越えだそうなので、差し入れを持って行きます。

そんな一面もあるのかと微笑ましくなりました。これからも趣味多きお父さんでいてね！

ゆり 朽崎志緒里先生



スポーツ・音楽・野球・目立つ事が好き、色黒…と、全て父の影響を受けている私。見た目は強面ですが、心は少年のように好奇心旺盛で私の憧れです。好きな事をやるのはいいけど、母との時間も大切にしていね！

ースで焼き鳥屋に二人で行って一緒にお酒を飲むのは、私の楽しみの一つです。これからも続けようね！いつも有り難う。

ひよこ黄 曾我紗希先生



友達のように一緒に何でも楽しめる父。父が帰って来ると家の中が一段と明るくなります！四月から兄が家を出て、男一人になりました。お父さん、家の中でも頑張っってね(笑)そして、いつもありがとう。

かもめ 植田ひかる先生



私は昔から父親っ子で、音楽や雑貨等の好みのセンスが似ている為、気に入った物を見つけたとお互いに報告する程の仲です！でも、私が仕事をしている時に、ギター片手に大声で熱唱するのは控えてね！(笑)

もも 宇山稚夏先生



サッカー好きの父。休みの日は朝からサッカーの試合に行き、どこかしら痛めて帰ってきます。また、テレビでサッカー観戦をする時は、一人でテレビに話しかけています(笑)これからも宜しくね。

ひよこピンク 坂井麻里先生



とにかく声が大きい父。内緒話は出来ないなど日々感じていますが、ピンチの時はその声で何度も助けられました。背が高く、母想いの父が大好きです。これからもお世話になる予定なので、宜しくお願ひします。

ばら 保坂麻美先生



典型的な九州男児！そして口下手な父です。最近赤ちゃんを見て、にこっと笑う父を見て、

ひよこ赤 寺田 結先生



お願い事がある時や自分の都合のいい時だけ優しくしてごめんね！二週間に1回のペ

ひよこ青 中園佳子先生



仕事や趣味に、人生を謳歌している父！そんな姿は私の憧れです。最近は二人でゆっくり

話す時間がないけど、今度久しぶりに美味しいお酒でも飲みながら語りましょう！

ひよこ緑 山口歩美先生



私が帰宅すると「お帰り」と必ず言葉を掛けてくれます。姉も弟も家を出て、娘一人となり、家の中では会話が弾む事がないので、もっと話していこうと思います。いつも何でもしてくれて感謝しています！

たまご1 石川美沙紀先生



歌謡曲好きの父はよく「今から歌うけん聞きよって」と突然歌い出します。そして何とい言っても涙もろい！私の就職が決まった時も沢山泣いて喜んでくれました。これからも感動の涙を流してもらえるよう親孝行します。

たまご2 中尾美幸先生



お酒と時代劇が大好きな父。テレビの録画覧には時代劇が10個以上並んでいます。9月の

誕生日には鬼平犯科帳のDVDをプレゼントするので待っていて下さい！そしてお酒は程々に・・・(笑)。

チャイルドクラブ 石住淳子先生



去年、同居の義父が他界しました。三人の孫をよく可愛がってくれました。三人ともおじいちゃんが好きで、おしゃべりしている時の笑顔が素敵でした。これからも天国から私達を見守っていて下さいね。

チャイルドクラブ 三池美由紀先生



私の父は仕事人間です。陸上やソフトボールをしていたようですが今は全く運動をしません。健康の為にも何かして欲しいですね。家を2軒も建てた父を尊敬します。今は孫にとっても甘いお爺ちゃん。これからも宜しくお願いします。

仲良しクラブ 古賀史緒理先生



料理に目覚めた父。高校時代に母が仕事でいない日はお弁

当を作って送り出してくれました。蓋を開けた瞬間、よく分からないキャラ弁だった時は反応に困りましたが(笑)。最近では父孝行していないので、父の日に頑張ります！

仲良しクラブ 溝上しず子先生



幼少期は大好きだったのに、思春期になると何となく避けていた父。父は私が結婚する前に病気で他界。親になって初めて、あの頃の父の言葉意味が分かりました。もっと優しくしておけば良かったと遅すぎる後悔をしています。

フリー 岩田謙一先生



70歳を越えた父がデイサービスのボランティア活動を続けている事に頭が下がります。「惚けない為に」と言いながら楽しんでいる姿が孫達にも伝わっている事でしょう。しかし、そろそろ車の運転は怪しい気がします。



フリー 高木純子先生



何をするにも本気になりすぎる父。孫とかけっこする時も、トランプをする時も全力で戦ってくれます。叱る時はそれは、それは本気です。でも、いつもアメとムチを与えてくれる父に感謝しています。大好きです。

フリー 藤田友美先生



今まで家族の為に頑張ってきたお父さん。これからは自分の為に時間をたっぷり使って下さい。ただ、お酒は控えめにして下さいね(笑)。おじいちゃんになって四年目。孫の成長を楽しみに、まだまだ長生きして下さい。

アシスタント 鳩宿和子先生



仕事柄手先が器用で、几帳面な父。そんな父を見て育ったので、男の人は何でも作れるものと思っていましたが、夫と結婚してそうではないと知り(笑)、今でも何かあるとつい父に頼んでしまいます。これからもよろしくお願いします!

営繕 白浜靖法先生



私の父は明治 38 年生まれ、頑固で厳しい父でした。殴られたり、叱られたりしたはずなのですが、今では楽しかった事や優しい思い出ばかりです。ながあ〜い年月が楽しく、良い事ばかりを選んで残してくれたのでしょうか?

英会話講師 Levi 先生



Thanks for always being around while I was growing up. Happy Father's Day!

(いつも成長を見守ってくれてありがとうございます。ハッピーファーザーズデイ!)

英会話講師 Josh 先生



You are far away in America but hope you have a wonderful Father's Day and know I'm here in Japan thinking of you. All the best!

(遠くアメリカで素晴らしい父の日を迎えていることを願い、ここ日本であなたのことを

思っています。)

体育講師 松川 彰先生



仕事を始めて、父の仕事に対する熱意や真面目さを痛感します。仕事に対する姿勢はこうあるべきと話されたことはありませんが、背中で語ってくれたように思います。「まだまだ頑張ります!」と、今はそれだけ伝えたいものです。

バレエ講師 重松結香先生



自営業のため年中無休の父。そんな父の楽しみは仕事終わりのお酒。お酒も良いですが、たまには休肝日も作って孫の為に私の為に!?!いつまでも元気なお父さんでいて下さい。

